
Sujet : 
[INTERNET] contribution à l'enquête publique sur le projet éolien "les quatre 
chemins" sur les communes de Balledent et Chateauponsac

Date : Tue, 23 Nov 2021 22:56:11 +0100 (CET)
De : Hervé Boespflug <hboespflug@orange.fr>

Répondre à : Hervé Boespflug <hboespflug@orange.fr>
Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Bonjour,

- Habitant en nord Haute-Vienne depuis vingt ans, j'y suis venu parce que c'est un territoire préservé
encore assez authentique . L'A20 avait beau drainer du monde le développement touristique était 
balbutiant et donc authentique. Aujourd'hui, alors que l'écrin vert redevient un atout, ces projets sont
en fait à contre courant.

-Ils dénaturent franchement, ce n'est pas une histoire de goût, regardez comme exemple les arrivées 
sur le Dorat. L'écrin qui entourait la collégiale n'existe plus. Ce n'est nullement un regard rétrograde,
il est  impossible d'aligner sous tous les angles les éoliennes, sauf à créer des encerclements. Les 
tailles deviennent excessives, certains bords d'autoroutes sont plus adaptés.

-De plus on sait scientifiquement que le rapport est au bout négatif sur le plan carbone. Cette 
approche politique et économique ne pose aucune garantie quant au futur démantèlement, et sur 
les risques pour le cycle de l'eau. Curieusement les contrats se passent avec des filiales sous forme 
de SARL aux capitaux minimes. 

-Enfin puisqu'il s'agit de l'enrichissement privé de certains, comment est prévu le dédommagement 
de ceux qui vont subir les moins values immobilières? J'ai une jolie vue panoramique sur la nature, 
personnellement je ferai évaluer la maison avant et après, dans le cas où le choix politique 
l'emporterai sur la raison. 

Merci de m'avoir lu, il est bien évident que je m'oppose à ce projet.

Hervé BOESPFLUG

1,Lagarde

87290 CHATEAUPONSAC
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